



## Denver sigue ampliando su catálogo

El nuevo patinete eléctrico destaca por su potencia, mientras que la nueva fitnessband para niños hará que se muevan y que adopten hábitos de vida saludables.

Es evidente que los patinetes eléctricos no son una moda pasajera. Han llegado para quedarse y Denver lo sabe. Por ello, ha lanzado al mercado el potente **SEL-10810**, disponible en dos colores: negro (SEL-10810FDB) y lima (SEL-10810FDLI). Este patinete eléctrico cuenta con ruedas de 10", integra un motor de 450W y es capaz de alcanzar los 25 km/h. Asimismo, tiene una batería extraíble con bloqueo de llave de 48V - 7.5 AH (su autonomía es de 30 km).

Los usuarios que adquieran este patinete eléctrico podrán conducir sin preocupación alguna. Al respecto, cabe destacar que incorpora una luz LED blanca en el frontal, una luz LED roja en la parte trasera y reflectores en la parte delantera, trasera y laterales. También conviene reseñar que posee un freno eléctrico en la rueda delantera y un freno de tambor en la rueda trasera.

### Controla los patrones de sueño de tus hijos

Por su parte, la nueva fitnessband para niños **KFH-312C** es muy práctica y muy intuitiva.

Esta pulsera, que se puede emparejar con un teléfono inteligente mediante Bluetooth (es compatible con iOS y Android), monitoriza la actividad y el sueño. Toda la información queda registrada en la aplicación gratuita. Además, incorpora un sensor para medir la frecuencia cardíaca, viene con una función multideporte y cuenta con varias carátulas de reloj ■



SEL-10810FDLI

### Elco: que empiece la fiesta

La marca presenta un nuevo trolley speaker con funciones DJ. Su nombre propio es **PDT-2125** y no deja indiferente absolutamente a nadie.

Este altavoz Bluetooth posee dos subwoofers de 12" y dos tweeters de 3", con una capacidad de potencia RMS máxima de 100 W. Asimismo, dispone de ecualizador y cuenta con la tecla XBASS, para lograr un realce de graves si así lo deseamos.

Además, gracias a sus efectos de luz LED multicolor, podremos disfrutar de una fiesta memorable sin la necesidad de salir de casa. También incluye un práctico mando a distancia y un micrófono inalámbrico, para que los más atrevidos se lancen y canten sus canciones favoritas (el altavoz viene con función karaoke).

También cabe destacar que sintoniza radio FM y que incorpora un puerto USB y una entrada microSD. Y, por si fuera poco, podremos conectar dos altavoces de manera inalámbrica gracias a la tecnología TWS ■



### Muse: luces al compás de la música

El nuevo altavoz **M-1810 DJ** llenará de música y color tus reuniones con amigos y familiares. Cabe destacar que cuenta con una potencia de salida de 60W y con un sistema de iluminación, capaz de cambiar de tonalidad al compás de las canciones.

Además de sintonizar radio FM y presintonizar diferentes estaciones, M-1810 DJ permite escuchar la música procedente de un smartphone, una tablet o, incluso, de un ordenador portátil gracias a la tecnología Bluetooth 5.0. También se puede llevar a cabo un emparejamiento estéreo con otro altavoz de similares características. Incluso, a través de su puerto USB, este equipo facilita la reproducción de las canciones en formato MP3 almacenadas en una memoria o en un dispositivo compatible con esta conectividad. A ello se suman las posibilidades que ofrecen tanto su entrada auxiliar para la conexión por cable con otro dispositivo como su toma Jack para conectar un micrófono o una guitarra. Todo ello queda completado con su reproductor de CD y CD-R/RW incorporado ■



Vea las novedades  
de nuestra WEB  
[www.electro-Imagen.com](http://www.electro-Imagen.com)